



ISABELLE BÉLAND

Née un 25 avril 1974 à Trois-Rivières, elle débute le patinage artistique au programme récréatif des écussons, aujourd'hui appelé Patinage Plus, au C.P.A. Trois-Rivières-Ouest afin d'apprendre à patiner. Par la suite, elle n'a jamais voulu s'arrêter...

Entraîneur professionnel depuis 1991, elle exerce le métier d'entraîneur professionnel de patinage artistique à temps plein. Elle entraîne aux programmes de niveau primaire de l'Académie Voie sportive et du Sport-Études secondaire de l'Académie des Estacades. De plus elle donne des cours privés à tous les niveaux ainsi que coordonne les programmes récréatifs du CPA Cendrillon.

Détenant sa mise à jour du PIPLUS, communément appelé Power Skating et PPLUS, elle a également beaucoup d'expériences en tant que responsable des programmes récréatifs PPLUS puisqu'elle collabore à ce programme depuis 1991.

Ayant plus de 27 ans d'expérience dans l'enseignement, elle ne cesse de vouloir parfaire ses connaissances. En plus d'assister à de nombreux séminaires tout au long de la saison, elle a été sélectionnée, en mai 2015 pour participer à l'Assemblée Générale Annuelle de Patinage Canada qui se tenait à Winnipeg afin de représenter le Québec pour le Programme Universitaire des Entraîneurs Patinage Plus. Elle fut la seule représentante du Québec parmi les 10 entraîneurs sélectionnés au Canada pour participer à cette formation spécialisée.

Isabelle est une personne ressource et ambassadrice pour le programme PPLUS au Québec et nul besoin de vous dire que le club CPA Cendrillon ainsi que la région Mauricie est fier de compter sur son expertise!